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Tout d’abord nous vous souhaitons la bienvenue dans ce centre de séminaires que la Sogem nous a 

mis gracieusement à disposition et je les en remercie. 

Je voudrais remercier nos invités par leur présence à savoir Cyril Gayssot , président de la Sogem , 

Karine Laudouar-Lahary , directrice du golf de Moliets , Aline Marchard , Catherine Léon et Anne 

Ridoux étant excusées. 

2023 est une année élective et nous renouvelons 1/3 des membres du bureau à savoir Inca 

Vuillemin, Bernard Mombereau et Didier Dulaurans. 

Vous avez entre vos mains les noms des candidats à leur succession à savoir des membres faisant 

déjà partie intégrante du bureau à savoir François Capdepuy , Pierre Elceyri et Alexandre Bouvart. 

Se présentent Michele Pédegaye , Martine Bouvart , Didier Hache  et Loic Marcon. 

Nous serons donc normalement 12 membres ce qui est le nombre maximal prévu dans nos statuts. 

Ce qui ne sera pas de trop au vu des différentes animations que nous avons mis en route depuis 2017 

et que nous souhaitons faire perdurer dans le prochain mandat ;  et bien sur continuer ce que nous 

avons initié sur le projet sportif et que nous souhaitons consolider dans les prochaines années. 

Avant d’évoquer les parties golf loisir  et sportive de notre association pour l’année passée, j’en 

profite pour remercier la direction de la Sogem et l’ensemble de l’équipe du golf . Notre parcours est 

actuellement en très bon état et est effectivement une bonne vitrine pour le projet Cap 2025 cher à 

notre président de la Sogem. 

Les travaux de protection des parcours de l’airial et de la foret sont globalement efficaces meme si 

de temps en temps un sanglier ou quelques blaireaux occasionnent quelques dégats. Nous avons été 

épargnés cette année par les tempetes et les inondations.  

L’arrivée d’un nouveau consultant terrain combinée à des investissements conséquents en matériel 

pour procéder à des traitements mécaniques plus réguliers devraient nous permettre de conserver 

cette qualité de parcours . Karine vous exposera également un échéancier des prochains travaux 

prévus sur notre golf. 

La réhabilitation du restaurant a été un succés ; le dynamisme et le sens de l’accueil de l’équipe 

d’Aurélie et de Ludovic  nous ont permis de recouvrer un  lieu de vie convivial ; l’affluence réguliere 

de golfeurs et de non golfeurs nous prouve ce renouveau et nous avons un retour tres positif des 

équipes que nous recevons lors de nos différentes compétitions. 

Pour l’école de golf dont le référent est toujours  Alexandre , l’effectif est toujours constant avec des 

enfants assidus depuis des années ce qui laisse espérer une progression de leur part. L’objectif de 

cette année est de pouvoir proposer une équipe U16 garçons à la promotion nationale à Pau 

Artiguelouve  .  

Outre le fait que nous ferions passer un palier à ces jeunes joueurs, le fait d’engager une équipe nous 

permettrait d’etre au mérite national des clubs et nous ferait faire des économies sur les 

engagements aux différentes compétitions nationales. 



J’ai également plaisir à les voir venir s’entrainer avec les tenues que nous avons pu leur offrir garce à 

l’aide d’un sponsor et cela permet de  conforter leur appartenance au club. 

Côté golf loisir , je laisse Jean-Marie vous fera un point sur les différentes animations qui ont 

jalonnées cette année. 

Je voulais simplement vous projeter un slide plus parlant qu’un long discours. 

SLIDE GOLF LOISIR 

Vous pouvez constater que l’éventail des animations / competitions est plutôt complet ; preuve en 

est les difficultés que nous avons pour caser nos activités avec les contraintes commerciales du golf. 

 Quelques changements notables sur les capitanats Kaligunak et interclubs. 

2023 a été marquée par la premiere coupe d’hiver de match play , les weekends de l’index et par 

notre première participation à la Miura.  

Je rappelle pour les nouveaux arrivants que vous avez sur le site internet les coordonnées des 

différents capitaines si vous souhaitez y participer. 

Je remercie Frédéric et François pour les mises à jour régulières sur le site qui vous font vivre au jour 

le jour les résultats de votre club ainsi que Michèle pour le réseau social Instagram. 

Côté sportif , 2023 fut dans la lignée de 2022 et 2021 avec d’excellents résultats  dans les 

compétitions fédérales par équipe mais également dans les compétitions individuelles ou nos joueurs 

jeunes et moins jeunes ont brillé  .Frédéric l’évoquera plus en détail dans le volet sportif. 

SLIDE Projet Sportif 

Ces  succès sont d’autant plus méritants que nous étions déjà montés dans certaines catégories les 

années précédentes. En dehors des résultats , les capitaines s’attachent également à préserver notre 

état d’esprit convivial . Il est primordial que ce respect entre les différents acteurs (Capitaines, 

joueurs , dirigeants ) soit conservé et la commission sportive y veillera. 

Nous sommes maintenant en division nationale dans toutes les catégories ou nous inscrivons des 

équipes et en division 1 dans  toutes les catégories nationales dames et messieurs. 

Ce qui est également rassurant pour l’avenir , et plus particulièrement pour les hommes , nous 

arrivons à présenter des équipes composées pratiquement de joueurs de la tranche d’age de  chaque 

catégorie. Avant nous devions doubler 2 ou 3 catégories d’age parfois. 

Ces résultats sont aussi la conséquence de l’appui financier, logistique et technique consentis par la 

direction de la Sogem . Je remercie particulièrement la Sogem et en particulier Cyril Gayssot ainsi que 

notre nouvelle directrice Karine pour le renouvelement de la convention qui nous lie. Cette confiance 

mutuelle va nous permettre de progresser et de nous rapprocher de l’élite régionale. 

Je voulais remercier les bénévoles qui ont participé aux cartes françaises , aux PQ1 et aux différentes 

grands prix organisés par le golf de Moliets. Ils seront sollicités prochainement pour les cartes et le 

GP.  

Coté budgétaire, nous allons également organiser cette année un trophee seniors 2/3 début avril , 

reconduire nos AM/AM et trouver de nouveaux sponsors , pour nous permettre de continuer à 

soutenir nos jeunes joueurs , compléter le budget des équipes fédérales et aussi nous permettre de 

mieux recevoir nos invités lors des différentes rencontres interclubs . 



 

Je vous remercie de m’avoir écouté et compte sur votre approbation. 

Bien amicalement. 

 

 


